
Covid-19: planifican inicio 
de vacunación para enero

CORONAVIRUS

CIUDAD

Desde el Municipio tienen planificado iniciar la campaña de vacunación contra el coronavirus durante el de enero, y
aunque se trabaja fuerte con Provincia en el operativo de logística no hay precisiones sobre una fecha determinada.
“La verdad es que todavía no tenemos precisiones de la Provincia sobre cuándo va a estar disponible la vacuna pero
nos indican que sería en breve. Así que quizás en enero ya podríamos estar vacunando”, reveló la secretaria de Salud
municipal, Viviana Bernabei en conferencia de prensa, junto a su par de Seguridad, Horacio García.

Reportan 128 nuevos 
contagiados y tres 
muertos en la ciudad

Autorizarán las 
fiestas al aire libre de
hasta 200 personas

El 75% de los porteños
no se irá de vacaciones,
según una encuesta 

IgLESIA

POLICIALES

No llegó al
Operativo Sol
Un móvil de la policía que circulaba
por la Autovía 2 en caravana junto a
otros patrulleros 0km hacia Mar del
Plata y sumarse al Operativo Sol
volcó a la altura de la ciudad de
Coronel Vidal. El chofer resultó con
heridas de distinta consideración

VERANO

El diácono Juan 
Pablo Arrachea será
ordenado sacerdote 

ACAMPE

EL TIEMPO

Mar del Plata, Miércoles 16 de Diciembre de 2020 
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Dirigentes y militantes de la CTA Auto-
noma bloquean el ingreso al Casino.
Lo hacen ante la falta de ayuda del
gobierno Provincial.

Foto Elretratodehoy..
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Planifican plan de vacunación
Desde el Municipio tienen planifica-

do iniciar con la campaña de vacuna-
ción contra el coronavirus durante el de
enero, y aunque se trabaja fuerte con
Provincia en el operativo de logística no
hay precisiones sobre una fecha deter-
minada. “La verdad es que todavía no
tenemos precisiones de la Provincia
sobre cuándo va a estar disponible la
vacuna pero nos indican que sería en
breve. Así que quizás en enero ya podrí-
amos estar vacunando”, reveló la secre-
taria de Salud municipal, Viviana Ber-
nabei en conferencia de prensa, junto a
su par de Seguridad, Horacio García.

En ese sentido, la responsable del área
de Salud informó que ya se encuentran
trabajando todos los equipos planifica-
dos para dar cobertura a los procedi-
mientos de vacunación, al tiempo que
aclaró que los contagios en la ciudad
vienen bajando desde hace 12 semanas.
“La menor cantidad de contagios se
produjo en la semana epidemiológica
que concluyó el sábado pasado, cuando
se registraron 605 contagios. Para nos-
otros esto es una buena noticia”, indicó.

“Hace dos meses comenzamos con
un descenso paulatino que se viene sos-
teniendo. Para nosotros esto es una
buena noticia”, aclaró  la  funcionaria
municipal, al salir al cruce de las mani-
festaciones vertidas por el ministro de
Salud bonaerense, Daniel Gollán, quien
planteó que General Pueyrredon lidera
por lejos la cantidad de casos” de coro-
navirus en la provincia de Buenos Aires.

En cuanto a lo resuelto por el gobierno
bonaerense en autorizar las fiestas al
aire libre de hasta 200 personas, Berna-

bei pidió que las celebraciones de fin de
año se desarrollen siempre  mantenien-
do la burbuja dentro de la familia.

A todo esto, la secretaria de salud ase-
veró que la  batalla final al coronavirus

está muy cerca, aunque reiteró que “
tenemos que seguir manteniendo el uso
correcto del tapabocas, el distancia-
miento y la sanitización de las manos.
Esas cosas nos permitieron llegar hasta

acá. No podemos perder de vista el obje-
tivo que es cuidar a los adultos mayores
que son los más riesgo tienen”, conclu-
yó.

Los contagios en la ciudad vienen bajando desde hace 12 semanas.

Ordenación  sacerdOtal
Este  viernes será ordenado

sacerdote el diácono Juan Pablo
Arrachea (foto) en una ceremo-
nia presidida por el obispo
Gabriel Mestre que estará acom-
pañado por los sacerdotes de la
Diócesis. La misa se realizará en
la Iglesia Catedral y será trans-
mitida on line por las redes socia-
les del obispado. “Por Cristo, con
Él y en Él” es el lema elegido.

La celebración será presidida
por el  obispo Gabriel, quien, por
la imposición de sus manos y la
oración, conferirá el Orden del
Presbiterado al joven diácono de
Madariaga.

La misa de Ordenación se rea-
lizará siguiendo los protocolos,
con la presencia de familiares,
amigos, fieles de la diócesis de
Mar del Plata, Buenos Aires y La
Plata, y parte del Clero de esta
diócesis.
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Judiciales on line

EDICTO
El Juzgado Federal de Primera Instancia Nº 2 de Mar del Plata, Secretaria Nº 5, sito en la calle
Avda. Independencia  2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que RYGALOV ROMAN
VIKTOROVICH, DNIE: 95.385.889, nacido el 30 de octubre de 1997 en Ludinovo, Rusia, hijo de
Rygalov, Viktor Ilich y de Rygalova Vera Ivanovna, domiciliado en la calle 4 Nº 423, Balcarce,
Partido de Balcarce, Provincia de Buenos Aires, por Expte Nº 18328/2019 ha solicitado se le
conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario “EL ATLANTICO”, a
fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las
consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y
DE CARTAS DE CIUDADANIA Nº 5.  14 Noviembre de 2019.

LLAMAR AL 0223  4958278 / 4956434

elatlanticodiario@gmail.com

AVISO AL PERSONAL
BONORA ALEJANDRO a sus empleados de temporada de conformidad a lo dispuesto en el Arti-
culo 67. De la Ley 24013, Art. 98 Ley de Contrato de Trabajo. BONORA ALEJANDRO cumple en
manifestar su voluntad de reiterar la relación laboral con sus empleados de temporada (Mar
del Plata). Ratificar ocupación plaza 2021 dentro de los primeros 5 días de esta publicación en
Strobel 8966 de 8:00 hs a 12:00 hs.

Una nutrida movilización de
dirigentes y militantes de la CTA
Autónoma de la Provincia de Bue-
nos Aires Regional Mar del Plata
bloqueó el acceso a al Casino Cen-
tral en demanda de ayuda de parte
de Desarrollo Social de la Provincia
de Buenos Aires

Marcela Negrón, secretaria gre-
mial de la CTA Autónoma de la
Provincia de Buenos Aires, Regio-
nal Mar del Plata afirmó en decla-
raciones al portal “el Retrato…”
que “nos movilizamos solicitando
que alguna persona de la Provincia
se comunique con nosotros. Recla-
mamos trabajo, salud y alimentos”.

En medio de una nutrida y ruido-
sa manifestación, la dirigente sin-
dical recordó que “hemos hecho

todos los reclamos por los canales
correspondientes. Hemos presen-
tado notas en octubre y en noviem-
bre. Movilizamos en noviembre y
volvimos a dejar notas. También
quisimos preservar la salud de la
gente. Estamos en pandemia. La
gente no resiste más y por eso
movilizamos”, enfatizó ante las
puertas , hoy cerradas , del Casino
Central ante el bloqueo que reali-
zan.

Hizo saber que “hay afectadas en
la CTA Regional  por la falta de tra-
bajo unas  cinco mil familias. Y esta-
mos con un 26 por ciento de des-
ocupación en la ciudad” haciendo
saber además que  “tenemos com-
pañeros con un 46 por ciento de
rebajas salariales. Ayer hubo otros

que recibieron telegramas de des-
pido. Reclamar es nuestro dere-
cho”

Más adelante subrayó que “en
distritos que pertenecen a la CTA
Autónoma der la Provincia tampo-
co han recibido las mismas cosas.
Estamos en asamblea permanente
y queremos respuestas. Nos vamos
a quedar hasta que alguien nos res-
ponda, pero nadie se comunicó con
nosotros”

Asimismo, manifestó que  “ahora
esperamos que Desarrollo Social , a
cargo del “Cuervo” Larroque nos
llame , o de la propia Gobernacion,
Kicillof o algunos de sus funciona-
rios nos de la certeza que vamos a
recibir esa ayuda”

Finalmente, Negrón no dudo en

La municipalidad informó que a
partir de este miércoles regirá el

nuevo horario de Estacionamiento
Medido, el cual será de 8 a 23 y se

extenderá hasta el 15 de marzo.
“El Estacionamiento Medido está

vigente de lunes a sábados, excepto
feriados y asuetos”, indicaron desde

la comuna al respecto
Por último, recordaron que la

zona de estacionamiento está deli-
mitada por las calles Buenos Aires,

España, 25 de Mayo y Avenida
Colón, inclusive.

NUEVO HORARIO

ACAMPE POR TRABAJO, SALUD Y PAN

EDICTO
El Juzgado de Paz Letrado  de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y
emplaza por treinta días a herederos y acreedores de JULIO ALBERTO DELPRATTO.  Bragado,
27  de Noviembre de 2020.

señalar que “Nos sentimos discriminados. Cuando
alguien asume una gestión y cada funcionario toma
posesión del cargo, afirma que va a gobernar para
todos. Eso no sucede. Solo reclamamos nuestros dere-
chos. Que la gente tenga algo en su mesa para la Navi-
dad”.

Remarcaron que permanecerán en el lugar blo-
queando el ingreso a la sala de juego hasta que sus
reclamos sean escuchados. En tal sentido y reafirman-
do esta postura, los movilizaron armaron varias carpas
donde , no solo se alimentarán, sino que las usaran
como refugio en horas de la noche.

También hicieron saber que entre los pedidos está el
de “trabajo. Hoy Mar del Plata sufre el 26% de desocu-
pación, y muchos de nuestros compañeros fueron des-
pedidos durante la pandemia.



www.diarioelatlantico.com.ar

M a r  d e l  P l a t a ,  M i é r c o l e s  1 6  d e  D i c i e m b r e  d e  2 0 2 0

4 - CIUDAD



wwww.diarioelatlantico.com.ar

M a r  d e l  P l a t a ,  M i é r c o l e s  1 6  d e  D i c i e m b r e  d e  2 0 2 0

CIUDAD - 5

NO LLEGÓ AL OPERATIVO SOL
policiales

Una camioneta  Toyota Hilux cero
kilómetro de la policía que circulaba
por la Autovía 2 en caravana junto a
una veintena de flamantes patrulleros
hacia esta ciudad, destinada al Opera-
tivo Sol  volcó a la altura de Coronel

Vidal.
El siniestro se produjo cuando las

unidades policiales avanzaban por la a
autovía y al llegar al kilómetro 333 una
de las camionetas se salió del carril y
volcó.

El chofer del patrullero, identificado
como oficial principal Gabriel Levan-
doski, sufrió lesiones de distinta consi-
deración, por lo que fue trasladado a
un hospital de la zona. Presentaba
politraumatismos y fractura en la pier-

na derecha.
Se investigan las circunstancias del

caso. Interviene el destacamento de
Seguridad Vial de Coronal Vidal y la
fiscalía N°11 del Departamento Judi-
cial Mar del Plata.

El chofer del patrullero, identificado como oficial principal Gabriel Levandoski, sufrió lesiones de distinta consideración,

Una camioneta   de la policía que circulaba por la Autovía 2 en caravana junto a una
veintena de flamantes patrulleros hacia esta ciudad,   volcó a la altura de Coronel Vidal

A través del Departamento de Broma-
tología y en cumplimiento de las orde-
nanzas 24182 y 21897, se inaugura el pri-
mer laboratorio municipal para el análi-
sis de alimentos libres de gluten con el
objetivo de propender a la inocuidad y
calidad de estos alimentos y de esta
manera prevenir la enfermedad celíaca.

El intendente Guillermo Montenegro
subrayó al respecto que “es una gran
oportunidad para la ciudad, para la
zona y la región contar con el primer
laboratorio municipal que nos va a per-
mitir seguir cuidando a nuestros veci-
nos. También significa promover el des-
arrollo de este tipo de productos y aba-
ratar los costos en cuanto al control y
análisis de los alimentos”.

Como miembro de la Red Nacional de
Laboratorios Oficiales de Análisis de
Alimentos (http://Re.Na.L.O.A), el
laboratorio se establece para determinar
si los alimentos a ser consumidos por
personas celiacas cumplen con lo esta-
blecido en al artículo 1383  y 1383 bis del

C.A.A. (Código Alimentario Argenti-
no); evaluar  productos libres de gluten
para su inscripción ante la autoridad
competente; brindar servicios a la indus-
tria para el control de materias primas y
productos terminados; generar infor-
mación oportuna, comparable, repro-
ducible y confiable para el control y la

vigilancia alimentaria; verificar la apti-
tud de materias primas o productos ter-
minados  a solicitud de las empresas u
organismos estatales.

En la misma línea, se pretende apoyar
a la industria local realizando análisis
válidos para la inscripción de productos
de una manera más ágil ya que hoy en

día tienen que pedir turno en los diferen-
tes laboratorios de la ReNaLOA, lo cual
genera demoras y costos más elevados.

En tanto, el jefe de Departamento de
Bromatología, Pablo Finkelstein desta-
có: “Estamos muy contentos con esta
inauguración que beneficia a la comuni-
dad celíaca. Vamos a poder brindar un
mayor control de los alimentos destina-
dos a esta población. Además, es un
beneficio importante para las empresas
de Mar del Plata y la zona, ya que les va a
facilitar tener los análisis necesarios para
la inscripción de productos y el control
de calidad de los mismos”.

Cabe mencionar que, el equipamiento
del mismo fue provisto por la Secretaria
de Salud y la estructura del laboratorio
fue construida con fondos de la Comi-
sión Asesora Honoraria del Departa-
mento de Bromatología.

Para mayor información, los interesa-
dos pueden enviar un mail a bromatolo-
gia@mardelplata.gov.ar o llamar de
lunes a viernes al 499-7732/7730.

Inauguran laboratorIo munIcIpal



Ayuda social y sueño olímpico
beach voley

La historia de Ana Gallay, la guerrera
del beach vóley que ayuda a la gente
mientras sueña con Tokio. Cómo se las
rebuscó para entrenar en cuarentena, sus
chances olímpicas y, de paso, la forma en
que ayuda a una fundación en Gesell.

“Estuve 85 días clavados adentro de mi
departamento, sin salir. Y un día, ante la
desesperación por entrenar, me apropié
del pasillo de mi piso. Y de la escalera.
Dejaba la puerta abierta y ahí le daba:
subía y bajaba, corriendo, saltaba y hasta
hacía ejercicios con pelota. Imaginate los
vecinos…”. Ana Gallay cuenta la anécdo-
ta y sonríe. Asegura que hasta esta cua-
rentena, casi no conocía a los otros resi-
dentes del edificio, porque vivía viajando
o entrenando. Pero, por la pandemia, los
conoció y se hizo amiga. “Ponele”, rema-
ta, con humor, mientras completa la his-
toria. “Un día sube una mujer de planta
baja y me pide carbón. Le pregunté para
qué y me contó que le estaban pasando
cosas paranormales. No sé si sería verdad
o no, yo creo que lo hizo en represalias a
mis ruidos (se ríe). Por lo pronto estuve
algunos días sin dormir bien del miedito
que me agarró”, detalla la mejor jugadora
de beach vóley del país, quien luego se
terminó mudando a una casa y completó
su preparación. “A mis 34 años, cuando
me queda poco hilo en el carretel, es duro
perder un año así. Y más cuando, con Fer
(Pereyra, su compañero de dupla) arran-
camos de cero en 2018 y este debía ser
nuestro año para medirnos con las mejo-
res. Encima, cuando volví a entrenar,
tuve una lesión en el hombro de la que
recién estoy volviendo. Pero hay que
aceptarlo y seguir, no queda otra”, expli-
ca la entrerriana, quien no sólo tiene obje-
tivos deportivos sino también es una acti-
va mujer solidaria en la costa.

Gallay es una guerrera. No es casuali-
dad que así se llamara la dupla que formó
con Georgina Klug –reemplazante de
Virginia Zonta, con quien llevó a los Jue-
gos Olímpicos 2012- y le permitió ganar el
oro panamericano en 2015, repetir su pre-
sencia olímpica en 2016 y destacarse en el
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La jugadora ya ayudó el año pasado un merendero en Mar del Plata

Ana Gallay,  ayuda a la gente mientras sueña con los Juegos Olímpicos  de Tokio

circuito mundial. Ana sabe lo que es la
lucha, el esforzarse por cumplir sueños y
objetivos. Se crió entre una casa en el
campo y otra en la ciudad de Nogoyá, sin
faltarle nada pero tampoco sin sobrarle.
Cuando descubrió el vóley, durante cua-
tro años se entrenó sola durante la semana
en su pueblo y cada fin de semana viajaba
a Aldea Brasilera, a 120 kilómetros, para
poder competir con un club de aquella
ciudad. Para bancar gastos hasta vendía
publicidad en sus remeras… Para estu-
diar la carrera de Educación Física se
mudó a Gualeguay y, cuando se recibió,
tomó dos trabajos, uno en el medio del

campo, en Crucecita Octava. Ana recorría
los 70 kilómetros arriba de una moto, por
caminos de tierra y con temperaturas
heladas desde las 6.30. Por eso hoy, cuan-
do le toca pelearla otra vez, no se amilana
y ya se prepara para el 2021. “Para enero
ya voy a estar perfecta de la lesión y en
febrero comenzará la competencia. Estu-
vimos mucho paradas, sobre todo a dife-
rencia de otras duplas importantes de la
región y el mundo, pero la vamos a pele-
ar”, dice quien fue medalla de plata en los
Panamericanos de Lima en 2019.

El objetivo principal, claro, es la cita
olímpica en Tokio. “El torneo clasificato-
rio será en junio, en San Juan, y estamos
bien ubicadas porque clasifican dos de
Sudamérica. También buscaremos com-
petir en el circuito mundial, buscando
pasar las qualy y entrar al cuadro princi-
pal”, informa. Pero, claro, Gallay, como
buena luchadora, va a más y su lado B, el
social, está tan activo como el deportivo.
Hace días visitó el nuevo proyecto que
encabeza con Huella Saint Gobain, el pro-
grama solidario que ya cumplió 10 años
con buena parte de los más prestigiosos
deportistas olímpicos del país. Se trata de
los baños con ecoladrillos que se construi-
rán en la Fundación Arco Iris, organiza-
ción sin fines de lucro que nació hace 28
años en Villa Gesell y, además de ser un
Centro de Día, lleva adelante programas
de integración para personas con capaci-
dades diferentes y ahora busca ampliarse

para recibir a más chicos que lo necesitan.
Gallay en la fundación Arco Iris. Reci-

clan botellas para hacer ecoladrillos.
“Estoy muy contenta porque me parece

un hermoso proyecto. En todo sentido.
Primero porque se buscará mejorar la
vida de los chicos que tienen una chance
de sentirse útiles, importantes, haciendo
un trabajo sustentable. Tenés que verlos
rellenando botellas de plástico, que des-
pués se convierten en paredes con los
materiales especiales que aporta Saint
Gobain. Es una técnica muy interesante y
la desarrollan muy bien. Además, tam-
bién hacen bolsas de residuos, tienen
huertas y trabajan conjuntamente a profe-
sionales”, explica Gallay, quien siente
algo especial cuando ayuda, tal vez por su
historia de sacrificios. “Sí, me pasó con el
proyecto anterior, un comedor en Mar del
Plata, con gente muy carenciada, en situa-
ción de calle, y ahora, si bien éste es distin-
to, es también muy importante. Porque el
ecoladrillo, además, es una gran iniciati-
va. Que en los barrios más necesitados
conozcan esta técnica puede sumar un
montón. ¿Quién no tiene botellas plásti-
cas en su casa? Puede ser una opción inte-
resante a futuro”, explica Ana. Mientras
se entrena. Ya no en el pasillo ni la escale-
ra. Con la misma pasión e ilusión que
pone a todo lo que hace.

Gallay en la fundación Arco Iris

Por Julián Mozo, para

el diario El Atlántico
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Empleo en tiempo real
En sintonía con el comienzo

de la temporada de verano y la
reapertura de comercios, nego-
cios y locales gastronómicos, se
lanzó WorkOn, una aplicación
en donde las necesidades de
buscar y dar trabajo se unen al
instante de manera ágil y efi-
ciente.

En tiempos vertiginosos y
dinámicos, buscar un candida-
to a través de los métodos tradi-
ciones alarga los procesos y
genera mayores costos para las
empresas, que necesitan adap-
tarse a las nuevas circunstan-
cias y volver a conformar su
staff de forma rápida, eficiente
y segura. Es por ello, que recien-
temente surgió WorkOn, una
innovadora aplicación que agi-
liza las búsquedas y ofrece una
solución al instante, tanto para
las empresas como para las per-
sonas que se encuentran en la
búsqueda de un empleo.

La aplicación, que ya está dis-
ponible para descargar a través
de Android y iOS, no tiene nin-
gún costo para los postulantes,
mientras que las empresas
podrán utilizarla de forma gra-
tuita durante un mes y luego
tendrán que abonar un monto
fijo mensual que incluye bús-
quedas ilimitadas y otros bene-
ficios.

Sancor Salud, Walmart,
Viamo, Changomas y reconoci-
dos locales gastronómicos,
como La panadería de Pablo,
Orno y Casa Cavia, son algunas
de las empresas que ya comen-
zaron a utilizar WorkOn y
obtuvieron resultados muy
satisfactorios.

“En base a mi experiencia
como profesional de RRHH y
habiendo trabajado con empre-
sas de distintos tamaños,
comencé a notar un punto débil
que era necesario dinamizar y
resolver: el proceso de selección
de personal, demasiado exten-
so para los tiempos del negocio.
Es así, que comenzamos a idear
una solución que agilice los
tiempos y la calidad de los pro-
cesos de selección, resolviendo,
tanto la contratación de perso-
nal por tiempo indeterminado,
como las urgencias sobre la
demanda de personal por un
plazo de tiempo determinado,
una modalidad cada vez más
frecuente en este contexto de
imprevisibilidad que nos trajo
la pandemia”, explica Fabio
Boggino, CoFounder de Wor-
kOn.

¿CÓMO FUNCIONA?
En primer lugar, los usuarios

deberán descargar la aplica-
ción, seleccionar si serán

empresas que ofrecen empleo o
postulantes que buscan trabajo
y registrarse con su número de
celular. Luego, dependiendo
del lugar que ocupen en el eco-
sistema, tendrán que crear un
perfil y completar una serie de
datos personales en simples
pasos.

En el caso de los postulantes,
en vez de tener que cargar su
currículum completo, como en
otras plataformas de búsqueda
de empleo, deberán grabar un
video de hasta 20 segundos en
el que podrán presentarse,
decir lo que saben hacer, contar
su experiencia laboral y desta-
car las cualidades de su perso-
nalidad. Una vez completado
este paso, tan solo activando la
opción “ON”, los candidatos
pasarán a estar automática-
mente postulados y visibles,
para que las empresas puedan
contactarlos cuando necesiten
cubrir un puesto que coincida
con su perfil.

Por su parte, a través de la
geolocalización, las empresas
podrán identificar a los candi-

datos más cercanos a la oficina
o lugar de trabajo indicado que
se adaptan al perfil solicitado.
Además, tendrán la oportuni-
dad de contactarlos en tiempo
real utilizando el chat de la apli-
cación.

Una vez iniciado el contacto
entre la empresa y el postulan-
te, ambas partes podrán pun-
tuar su experiencia a través de
un sistema de calificación por
estrellas, que permanecerá en
sus perfiles como un indicador
de calidad para futuras bús-
quedas y postulaciones. De esta
manera se creará un ecosistema
virtuoso tanto para los postu-
lantes como para las empresas.

“Estamos convencidos de
que WorkOn será un aliado
estratégico de las empresas en
esta nueva normalidad que ya
llegó y también será una forma
moderna, ágil y distinta de
encontrar un nuevo empleo
para las personas cuya situa-
ción laboral se vio afectada por
la pandemia”, concluye Fabio
Boggino, CoFounder de Wor-
kOn.

Lanzan apLicación
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Los precios de los
combustibles de YPF

se incrementaron
4,5% promedio a par-

tir de hoy en todo el
país.

En Mar del Plata, el
litro de nafta Infinia

quedó en 84.60
(estaba en 78,90), el
de nafta Súper cues-
ta 73,50 (69,70), en
el Diesel subió a 66,

(62,60) y el Diesel
Infinia 80,30 (75,80).

Este es el quinto
aumento que registra
el sector -en general

la primera en comuni-
carlo es YPF y luego
se suman las demás

compañías- en el pre-
cio de los combusti-

bles.
El último aumento

de precios se produjo
el 24 de noviembre,
cuando YPF decidió

un ajuste de 2,5%
promedio, mientras
que en la Ciudad de

Buenos Aires se
incrementó en un

2,85%.

Se presentó en el Concejo Deliberante
un proyecto de ordenanza que busca
impulsar el trabajo en conjunto entre el
sector público y privado por medio de la
figura de «Padrinazgo de Espacios Públi-
cos» con el objetivo de impulsar la con-
servación, revalorización y mejoramien-
to de distintos espacios públicos de la ciu-
dad. 

El proyecto fue presentado por el con-
cejal del oficialismo Agustín Neme quien
brindó detalles de la iniciativa propues-
ta. «Esta iniciativa la trabajamos junto al
Secretario de Obras Jorge González y el
presidente del Emsur Sebastián
D´Andrea, con el objetivo de impulsar el
trabajo en conjunto entre el sector públi-
co y el privado por medio de la her-
ramienta de padrinazgo de espacios
públicos, una iniciativa de participación
ciudadana que es utilizada en muchos
municipios logrando muy buenos resul-
tados en el mejoramiento y modern-
ización de estos espacios. En este senti-
do buscamos actualizar, modernizar e
impulsar esta herramienta para lograr
mejores espacios públicos para los
marplatenses y batanenses por medio del
trabajo en conjunto entre el municipio, el
sector privado e instituciones de la ciu-
dad«, planteó.

Seguidamente, el autor de la iniciati-
va destacó la importancia de impulsar la
participación ciudadana y el trabajo en
conjunto entre el sector público y priva-
do: «Para esta gestión municipal la pues-
ta en valor de los espacios públicos es una
prioridad. Más allá de todo el trabajo que
se viene realizando desde el municipio y
los objetivos estipulados en el nuevo pre-
supuesto respecto a la puesta en valor de
distintas plazas de la ciudad vemos en
esta herramienta de padrinazgo una
oportunidad para fomentar el trabajo
entre el sector público y el privado en
beneficio de la comunidad”.

“Así una empresa o institución puede
llevar adelante el padrinazgo de deter-

minado espacio público llevando ade-
lante tareas de mantenimiento como así
también el de incorporar o renovar
equipamiento urbano como pueden ser

juegos para niños, cestos de basura, ban-
cos de descanso, tecnología, iluminación
y demás iniciativas que mejoren, moder-
nicen y hagan más accesibles nuestros

espacio públicos y plazas de la ciudad»,
detalló el concejal Agustín Neme.

EL PROYECTO

PadrinazgoPadrinazgo

El proyecto mencionado autoriza al
municipio a celebrar convenios de colab-
oración con personas físicas o jurídicas
interesadas en asumir el padrinazgo de
espacios públicos los cuales tendrán un
plazo mínimo de un año y máximo de
dos establecido en función del proyecto
a desarrollarse, pudiendo renovarse a su
término. A cambio de ello el municipio
otorgará el título honorífico de «padrino
del espacio público» por las tareas que
se comprometa a realizar el interesado
en el espacio público asignado.

Según el proyecto de ordenanza
podrán ser padrinos de espacios públi-
cos cualquier persona física o jurídica,
instituciones de carácter público y/ó pri-
vado y/ó mixtos, organizaciones no
gubernamentales tales cómo Universi-
dades; Instituciones Educativas; Institu-
ciones deportivas; Sindicatos, excep-
tuando a los Partidos Políticos y Agru-
paciones Políticas Partidarias. Por su
parte el padrinazgo será de carácter vol-
untario y gratuito no dando lugar a con-
traprestación alguna y bajo ningún pun-
to de vista este programa implica para el
municipio ninguna limitación a sus
atribuciones y facultades propias.

Quienes asuman los padrinazgos
podrán difundir su actividad solidaria
estando autorizados a colocar en el espa-
cio público apadrinado carteles indi-
cadores de su colaboración los cuales
deberán respetar la normativa vigente.

Este proyecto a su vez moderniza e
incorpora nuevos objetivos al concepto
de «Padrinazgo de Espacios Públicos»
unificando en una sola herramienta leg-
islativa algunas de las cuestiones que se
encuentran en las ordenanzas 20577 y la
7909.

Más cara


